
[8 et 9 octobre : Le Festival des Droits Humains de Rouen dévoile son programme](#)

La première édition du Festival des Droits Humains de Rouen se tiendra les 8 et 9 octobre prochains. Co-organisé par l'Institut de relations internationales et stratégiques (IRIS), NEOMA Business School, la Métropole Rouen Normandie et la CCI Rouen Métropole, l'événement se destine au grand public de la Métropole de Rouen et d'ailleurs, mais aussi aux lycéens et aux étudiants. Le Festival s'articulera autour de 4 tables rondes thématiques animées par des experts et dédiées aux enjeux et défis pour les Droits humains. En marge des tables rondes, les visiteurs pourront participer à un forum d'ONG rassemblant des acteurs associatifs nationaux comme internationaux spécialisés sur les droits humains. Cette manifestation s'inscrit dans le cadre du partenariat qui lie l'IRIS et NEOMA Business School et se tiendra sur le campus de l'École situé à Mont-Saint-Aignan.

Organisé autour de quatre tables rondes, le Festival - dont l'entrée sera libre - donnera la parole à des experts (chercheurs, professeurs, personnalités de la société civile, journalistes, représentants d'ONG, acteurs reconnus de la solidarité internationale...) qui débattront avec le public sur diverses thématiques telles que la diplomatie morale, le lien entre culture et Droits humains, la santé comme bien public mondial.

Un forum d'ONG sera également organisé en parallèle de cet événement, avec la participation d'acteurs associatifs tels que Amnesty international, la ligue des droits de l'Homme, Médecins du monde, L'ACAT - Action des chrétiens pour l'abolition de la torture, la Cimade, la FIDH – Fédération internationale pour les droits humains...

Cet événement est organisé en partenariat avec La Croix, avec le soutien de la MATMUT et Crédit Agricole Normandie-Seine.

